



Landkreis überschreitet Inzidenzwert von 35

21.08.2021

Die Zahl der Neuinfektionen mit dem SARS-CoV-2-Virus pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner liegt im Landkreis Havelland laut Veröffentlichung des Robert Koch-Instituts seit vergangendem Dienstag an fünf Tagen ununterbrochen über 35. Am heutigen Samstag liegt sie bei 55,2. (*Bekanntmachung*)

Daraus resultiert laut Zweiter Umgangsverordnung vom 29. Juli ab dem morgigen Sonntag, dem 22. August, eine Begrenzung der Personenzahl bei Großveranstaltungen von maximal 5.000 teilnehmenden Besucherinnen und Besuchern.

Die Pflicht zur Vorlage eines Testnachweises gilt laut letzter Bekanntmachung weiter.

[Zurück](#)